

Primer Puesto:

Carta escrita por la alumna Mahli Estrella Osorio Almeyda,  
del 5to grado de primaria - Turno Tarde:. Edad 10 años

Pisco, 08 de junio del 2007

Sr. Juan Mendoza

Sr. Alcalde

Me dirijo a usted para manifestarle mi preocupación de la contaminación del mar la cual hace que los delfines se alejen del mar de Pisco.

No estoy de acuerdo con la ampliación de su planta de la Plus Petrol porque los delfines de nuestro mar están en constante peligro ya que si un accidente de fuga de gas contaminara el mar y así matara en numerosas cantidades de peces, incluyendo a estos hermosos cetáceos como son los delfines.

También las fabricas anchoveteras que siguen botando al mar los residuos de la fabricación de harina de anchoveta.

Tambien exijo mayor control por parte de las autoridades competentes como: Capitania, guardacosta y guardaparque de la zona de la Reserva. Haciendo pesquisas a las personas que se dedican a la pesca con cartuchos de dinamita matando especies de toda clase y tamaño en nuestra zona de Pisco.

Por eso me dirijo a usted haciéndole recordar que los delfines son la atracción de los turistas que visitan nuestra bahía, que han hecho de esta zona su habitat natural y sería una pena el alejamiento o extinción de estos delfines que son muy inteligentes.

Espero que tenga en cuenta mis sugerencias.

-----  
Mahli Osorio Almeyda

5to grado "B" de primaria

Edad 10 años

I.E. No. 22460